

Deux classes nouvelles au collège Saint-Paul

AVEC 550 inscrits pour la nouvelle année scolaire, le collège Saint-Paul voit ses effectifs augmenter significativement (plus 46 collégiens). Matthieu Taillefer, le directeur, explique : « Nous sommes naturellement heureux de mesurer de façon concrète l'attractivité de l'établissement. Une telle hausse des effectifs nous a poussés à ouvrir deux classes supplémentaires, portant à 20 le nombre de classes du collège. Cela nous a également amenés à renforcer l'équipe enseignante, avec six nouveaux professeurs qui ont fait leur rentrée et à repenser le séquençage des classes à la cantine ».

Le collège a obtenu un score flatteur de 100 % de réussite au brevet des collèges. La palette d'options proposées pour cette nouvelle année scolaire est inchangée : côté langues, il y a une classe bilingue anglais-allemand en sixième, le chinois dès la sixième, l'espagnol en cinquième ainsi que le latin et le grec ancien. Une classe « quatrième verte » bénéficiera d'une heure hebdomadaire d'éducation physique et sportive, qui permettra de sortir du collège tous les vendredis après-midi



Matthieu Taillefer, directeur du collège Saint-Paul et Christèle Poincheval, nouvelle directrice des écoles primaires Saint-Paul et Notre-Dame du Vœu. Étienne DEVAILLY

pour faire du VTT, de la randonnée, de l'escalade... Les multiples clubs, très actifs durant la pause méridienne, vont également reprendre leurs activités.

Le partenariat avec la JSC est reconduit pour les handballeurs de tous niveaux, comme avec l'AS Cherbourg football. La

grande nouveauté de la rentrée 2024, le BIA ou brevet d'initiation aéronautique, est reconduit en 4^e et 3^e. Avec cette formation dispensée sur deux ans, chaque promotion est assurée de pouvoir aller au salon international de l'aéronautique du Bourget. Les collégiens qui pré-

parent ce brevet de l'Éducation nationale vont avoir droit en septembre à un vol en autogire depuis l'aérodrome de Lessay, après une présentation de cet étonnant appareil.

● Et. D.

CHERBOURG-OCTEVILLE Groupe scolaire Saint-Paul Notre-Dame du Vœu

Rentrée sereine et des équipes motivées

L'AMBIANCE ÉTAIT joyeuse, même si l'inquiétude se lisait sur le visage de quelques bambins, ce lundi 1^{er} septembre dans les cours des écoles Saint-Paul et Notre-Dame du Vœu, en ce jour de rentrée des classes.

Cette nouvelle année est marquée par l'arrivée d'une nouvelle directrice, Christèle Poincheval, qui sera à la tête des deux établissements. Anciennement directrice de l'école Notre-Dame de Sainte-Mère-Église, elle succède à Antoine Wouters.

■ Saint-Paul

À l'école Saint-Paul, les effectifs s'élèvent à 266 élèves : 72 en maternelle répartis en trois classes et 194 en élémentaire, dans huit classes. Trois nouvelles enseignantes rejoignent l'équipe.

■ Notre-Dame du Vœu

De son côté, l'école Notre-Dame du Vœu conserve sa dimension familiale, avec 137 écoliers, soit un effectif quasiment inchangé par rapport à l'an passé.

Les six classes, maternelles et primaires, sont encadrées par sept professeurs des écoles, une AESH (accompagnante d'élèves en situation de handicap) et deux ATSEM (agents territoriaux spécialisés des écoles



Les sept maîtresses autour de Christèle Poincheval, directrice des écoles Saint-Paul et Notre-Dame du Vœu. Étienne DEVAILLY

maternelles).

■ Des projets communs

Afin de renforcer les liens entre élèves et enseignants des deux établissements, une journée de cohésion à la plage est prévue fin septembre. Jeux et activités de plein air permettront aux enfants de mieux faire connaissance au-delà de leur classe.

Après une année 2024-25

marquée pour deux classes par un travail autour de l'eau et de sa préservation, la nouvelle année scolaire s'articulera autour d'une thématique commune : « À travers les arts ». Les élèves découvriront et travailleront autour de la peinture, la musique, la sculpture, l'architecture ou encore la danse. Deux animations pédagogiques et ludiques sont déjà programmées dès septembre avec le concours de Planètes Mômes : « Sur la piste

des arts » et « Artistes, une variété de talents ».

« Les enseignants des deux établissements commencent cette année avec de nombreux projets en tête pour accompagner chaque élève dans sa réussite et son épanouissement », se félicite Christèle Poincheval.

● Et. D. et K. P.

► saintpaulvoeu.cherbourg.com